

### **Déclaration au Conseil de la France au nom de l'Union européenne**

La France, au nom des Etats membres de l'Union européenne membres de l'Autorité internationale des fonds marins, souhaite exprimer sa pleine solidarité avec l'Ukraine et le peuple ukrainien. Nous condamnons avec la plus grande fermeté l'acte d'agression non provoqué et injustifié de la fédération de Russie contre l'Ukraine, qui viole grossièrement le droit international et la Charte des Nations unies. Nous exigeons que la Fédération de Russie cesse immédiatement ses actions militaires, retire toutes ses troupes de l'ensemble du territoire de l'Ukraine et se conforme à la résolution de l'Assemblée générale des Nations Unies intitulée "Agressions contre l'Ukraine", soutenue par 141 États lors de la 11e session extraordinaire d'urgence.

France, on behalf of the Member States of the European Union and members to the International Seabed Authority, wishes to express its full solidarity with Ukraine and the Ukrainian people. We condemn in the strongest terms the unprovoked and unjustified act of aggression by the Russian Federation against Ukraine, which grossly violates international law and the Charter of the United Nations. We demand that the Russian Federation immediately cease its military actions, withdraw all its troops from the entire territory of Ukraine and comply with the United Nations General Assembly resolution entitled "Aggressions against Ukraine", supported by 141 States during the 11th emergency special session.